

Maulid Nabi Muhammad SAW

Ditulis oleh Humas UTM
Selasa, 23 Maret 2010 13:23



Kamis tanggal 25 Februari 2010 takmir masjid Nurur Rohman Universitas Trunojoyo mengadakan peringatan Maulid Nabi Muhammad dengan mengundang para dosen dan karyawan beserta aktivis mahasiswa yang aktif dalam kegiatan kemahasiswaan. kegiatan ini diselenggarakan di gedung Auditorium Kantor Pusat dengan bertemakan "Hidup berteladankan Rasulullah".

Kegiatan ini dibuka dengan lantunan ayat suci Al-Quran oleh salah satu anggota tilawatil quran UKM lembaga dakwah kampus Universitas Trunojoyo dan dilanjutkan dengan sambutan oleh Rektor Universitas Trunojoyo, Bapak Prof. Dr. Ir. H. Ariffin, MS. dalam sambutannya beliau menjelaskan alasan diadakannya peringatan ini di auditorium dan bukan di masjid karena menginginkan semua dosen dan karyawan tanpa terkecuali dapat duduk bersama merefleksi kelahiran baginda rasulullah dengan menjadikannya beliau sebagai tauladan dan panutan dalam akhlak kehidupan sehari-hari tanpa menjadikan kodrat kewanitaan sebagai penghalang atau alasan dalam kegiatan tersebut. karena bagaimanapun rasulullah lahir atau diutus oleh Allah kemuka bumi ini hanyalah untuk menyempurnakan Akhlak.

Setelah sambutan selesai acara dilanjutkan dengan penyampain materi dari seorang motivator

Maulid Nabi Muhammad SAW

Ditulis oleh Humas UTM

Selasa, 23 Maret 2010 13:23

kondang dari Surabaya yang memang didatangkan khusus untuk menjadi pemateri dalam peringatan maulud tersebut. Dalam ceramahnya beliau menyampaikan bahwa perjuangan baginda rasulullah sangatlah sulit. Bahkan bukan hanya harta benda serta kekayaan yang menjadi taruhan, tapi nyawapun seakan tak berarti ketika sudah dihadapkan pada sebuah perjuangan besar menegakkan kalimat Allah, ini merupakan kecintaan dan salah satu akhlak agung yang dimiliki oleh baginda rasulullah.

Pemateri yang memiliki nama lengkap Hisyam Hidayat itu sangat pandai dalam mengolah kata yang dijadikannya bahan lelucon untuk membuat para pendengar tidak terasa kaku dan lepas dalam canda tawanya sehingga waktu seakan terlalu cepat berlalu dan acarapun berakhir dengan pembacaan doa yang juga dibacakan langsung oleh Pak Hisyam Hidayat tersebut. (humas).